

## El Inquisidor:

Hacia el 2024, las “Corcholatas” de MORENA visitan el Estado.

**Anuncian la basificación de 3 mil 600 trabajadores de la salud en Guanajuato. En Acámbaro “enseñan a pescar, no regalan el pescado”. Ante la inseguridad pública, es necesario regular el registro y el uso de motos.**

**HOLA MIS AMIGOS.-** Una vez que concluyeron las elecciones en Coahuila y el Estado de México, con triunfos del PRI y de MORENA, respectivamente, éste último Partido amplió su dominio a nivel nacional. Y es que ya tiene 22 estados, lo que representa el 68.2% de la población, es decir, “gobierna” a 85,941,564 habitantes. El PRI a su vez y con sorpresa, se ubicó en el cuarto lugar con el 4.0% y una población a la que ‘gobierna’ de 5,040,561 habitantes. Sólo tiene bajo su órbita a Coahuila y a Durango, por lo demás, todo lo ha perdido, qué barbaridad!!!. El otrora Partido hegemónico por lo tanto, entró en una fase de “supervivencia” como lo califican los enterados de la política, de ahí que para el 2024, una de sus prioridades sea evitar que pierda el registro legal. MORENA en cambio, a pesar de lo que ya tiene, podría aumentar su presencia nacional dado que figura como el Partido favorito para ganar la elección presidencial. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que el pueblo les halaba todo lo que dicen y hacen, siendo que sólo los critica, gachos!!!:

1.- Hacia el 2024, las “Corcholatas” de MORENA visitan el Estado.- En los últimos días y semanas, las llamadas “Corcholatas” del Partido de MORENA han visitado Guanajuato. Ya lo hizo Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López; en breve lo hará Marcelo Ebrard, quien ya tiene un equipo de trabajo en la entidad. Los demás, vinculados al PT y al Verde Ecologista, no podrían hacerlo dentro del proceso interno del Partido guinda, pero de todos modos resulta irrelevante, pues ninguno tendría la candidatura a la Presidencia de la República. De los tres principales de MORENA, cualquiera puede obtener la nominación con la seguridad de que (casi) ganará la elección del mes de junio del 2024. Por la Oposición, no hay todavía un abanderado visible que represente a una Alianza o Coalición entre el PRI, PAN y PRD, pero seguramente lo tendrán en estos meses. En lo referente a la parte estatal - porque el próximo año habrá elección para Gobernador-, la propia Oposición no tiene un abanderado, salvo Libia García, que podría lograr la nominación por el PAN. MORENA ha mostrado a la expriista Bárbara Botello y a Ricardo Sheffield, el titular de la Profeco, quien ya recorre los 46 municipios bajo el disfraz de presentar un libro sobre el Cura Miguel Hidalgo y unas “claves” (disque) para gobernar. El ‘ambiente’ por lo tanto, “se calienta” en Guanajuato y crece la expectativa por conocer a los abanderados a la Presidencia de la República y a la Gubernatura. Hay sin embargo, un plazo razonable para que esto suceda y un poco menos de un año para los comicios. Así, estamos en la antesala del “espectáculo” político y electoral.



*Las “corcholatas” de MORENA y la Oposición con “Va por México” escenificarán la lucha política y electoral del 2024*

2.- **Anuncian la basificación de 3 mil 600 trabajadores de la salud en Guanajuato.-** En respuesta a la necesidad de disponer de personal calificado en el sector salud del estado de Guanajuato, el titular del área, Daniel Díaz, en coordinación con el personal sindicalizado de la Sección 47 con Ma. de Jesús Torres Ramírez, y de José Martín Cano de la sección 37, anunció la basificación de un total de 3 mil 600 trabajadores de la salud. Lo anterior fue el 5 de mayo de 2023, por lo que el personal beneficiado que enfrentó los retos de la pandemia del

COVID-19, tiene ahora un merecido reconocimiento. En un inicio, en el 2020, se contrataron 404 profesionales; pero la urgencia del sector ha permitido ampliar la cifra a los 3 mil 600. De esta manera, con pandemia y sin ella, el compromiso es atender la funcionalidad de las 630 unidades médicas que hay en la entidad, sobre todo cuando la Federación no logró mejorar el sector salud a nivel nacional. Tal fue el fracaso, que ‘desapareció’ el INSABI –el Instituto de la Salud para el Bienestar-, y el Seguro Popular. Por fortuna, en Guanajuato se mantuvo el sector salud bajo el mando del Gobierno estatal, lo que evitó un problema mayor de falta de atención y hasta de dotación de medicamentos. En este aspecto, aún hay rubros pendientes, pero sería peor si la Federación hubiera “administrado” el sector salud de Guanajuato, aguas eh!!!. La basificación del personal de la salud, ayuda; no obstante, hay que seguir fortaleciéndolo. Sin duda.



*El personal de la salud enfrentó el problema de la pandemia y hoy en Guanajuato, recibe la basificación laboral*

**3.- En Acámbaro “enseñan a pescar, no regalan el pescado”.-** A través de la Dirección de Desarrollo Social, Desarrollo Económico y el DIF, el Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva ofrece una serie de cursos gratuitos sobre oficios diversos. De esta forma, las personas que participan aprenden una actividad que puede servir para mejorar la economía familiar, o bien, para iniciar un negocio propio. Por lo anterior, Silva Campos firmó un convenio con el Instituto Estatal de Capacitación (IECA), a fin de asegurar la acreditación de los propios cursos, que son 84. Es así como las personas tienen ahora la alternativa de participar en un proceso de aprendizaje. La opción con los cursos está abierta para todas aquellas personas de escasos recursos que desean aprender algo nuevo. A todas ellas, se les “enseña a pescar” y “no se les regala el pescado”. A estos cursos podrían agregarse hasta las viudas y viudos que reciben un apoyo económico mensual o bimestral, esperando que puedan iniciar un negocio propio. El plan no está mal y a la fecha, ofrece buen resultado, puesto que constituye una opción para promover el emprendurismo entre la población. Bien!!!.



*Con 84 cursos, el Gobierno de Acámbaro ofrece la opción de aprender diferentes oficios para la vida y el trabajo*

**4.- Ante la inseguridad pública, es necesario regular el registro y el uso de motos.-** Un tema poco común, pero real en virtud de la inseguridad pública que padecen los guanajuatenses, es el de la necesidad y hasta la urgencia de regular el registro y uso de las motocicletas, no pues!!!. Lamentablemente, como se sabe, este tipo de vehículos sirven como medios para agredir a las personas, a partir de un maleante o sicario. Generalmente esto ocurre con

unidades robadas. Por ello, el diputado del PAN, Martín López Camacho, presentó a la Comisión de Seguridad Pública y Comunicaciones del Congreso de Guanajuato, así como a la Junta de Gobierno y Coordinación Política, una propuesta para atender la problemática. En sitios como Celaya, por citar un caso, hay un clamor de los ciudadanos para regular la circulación de las unidades para que no se comenten delitos. Si prospera esta idea en el Congreso, en los municipios no circularían motocicletas sin una tarjeta debidamente acreditada o documento que ampare la propiedad y posesión legal. Todo debe quedar bien asentado en el Código Penal del Estado. Si se aprueba la propuesta, ya veremos cómo queda el texto final de esta reforma, que resulta interesante.



*El uso de motos será regulado para inhibir el delito de las agresiones desde este tipo de vehículo*

Para concluir con el tema de la presencia nacional del Partido de MORENA en el país tras los comicios del 2023 en Coahuila y el Estado de México, es de mencionar que la segunda fuerza política, de manera increíble, es el Movimiento Ciudadano (MC) con el 11.2% de la población que está bajo su “gobierno”: 14,113,571 habitantes. Tiene los estados de Jalisco y Nuevo León. A su vez, en tercer lugar, figura el PAN con el 8.6% de la población bajo su ‘mando’, lo que representa la cifra de 10,837,206 habitantes. El Azul tiene bajo su ‘control’ las entidades de Chihuahua, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro y Yucatán. Y por último, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) es la quinta fuerza política con la gubernatura de San Luis Potosí, únicamente. Este territorio representa para el Verde el 2.2% de la población nacional, que es de 2,882,309 habitantes. Para el 2024 mis amigos, MORENA, MC, PAN, PRI y Verde, en ese orden, escenificarán la lucha política y electoral por la Presidencia de la República, no sin descartarse sorpresas con la posible pérdida del registro para algunos Partidos como el PRD, por ejemplo. En fin, el escenario está dado y en junio del 2024, conforme a lo manifestado por el pueblo en las urnas, se decidirá el rumbo del país. Ni más, ni menos. Oorale!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos!!!.